

- Pressemitteilung -

advocado gehört zu den innovativsten Unternehmen Deutschlands

Greifswald, 21.02.2019 – Als eines von nur drei Unternehmen in Mecklenburg-Vorpommern kürte das renommierte Wirtschaftsmagazin „brand eins“ das Greifswalder Startup advocado zu einem der innovativsten Unternehmen Deutschlands.

„Dies ist ein weiterer großer Ritterschlag für das junge Unternehmen“, sagt Christian Pegel, Landesminister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung. Er fügt hinzu: „advocado ist ein schönes Beispiel dafür, dass M-V mehr zu bieten hat als eine schöne Natur.“ Erst im vergangenen Sommer erhielt das Legal-Tech-Unternehmen mit 4,5 Millionen Euro die aktuell höchste Investitionssumme der Branche.

Nach seiner Gründung 2014 machte das Unternehmen mit seiner zukunftsweisenden Geschäftsidee schnell auf sich aufmerksam: 2016 Landessieger beim KfW GründerChampions-Award, 2017 und 2018 Testsieger bei Focus-Money im Bereich Online-Rechtsberatung und obendrein zeichneten DIE WELT und ServiceValue advocado als Service-Champion 2018 aus.

Das Unternehmen beschäftigt heute knapp 40 Mitarbeiter an zwei Standorten und konnte den Umsatz von 2017 auf 2018 um mehr als 500 Prozent steigern. „Aufgrund des anhaltenden überdurchschnittlichen Wachstums planen wir fest weitere attraktive Arbeitsplätze für Fachkräfte“, sagt Gründer und Geschäftsführer Maximilian Block.

Pegel regt angesichts all dieser Erfolge an: „Es ist wohl allmählich an der Zeit, bei advocado von der Bezeichnung ‚Startup aus Mecklenburg-Vorpommern‘ zu ‚etabliertes Unternehmen aus Mecklenburg-Vorpommern‘ überzugehen. Ich wünsche advocado weiterhin viel Erfolg.“

Hier geht es zum Ranking von „brand eins“: www.brandeins.de/magazine/brand-einsthema/innovation-2019/interaktive-karte-ranking-bestenliste

Hintergrund

advocado bietet Rechtsberatung von erfahrenen Anwälten zu jedem juristischen Problem – unabhängig von Zeit und Ort sowie vollständig digital. Mithilfe seines geprüften Anwaltsnetzwerks aus mehr als 350 Partnerkanzleien hat advocado bereits mehr als 35.000 Mandanten aus ganz Deutschland und dem Ausland geholfen. Maximilian Block und Jacob Saß gründeten das Legal-Tech-Unternehmen 2014. Weitere Informationen: www.advocado.de

advocado GmbH
Wolgaster Straße 146
17489 Greifswald

Pressekontakt:
Kerstin Brouwer
0160 – 930 48 960
presse@advocado.de